

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.211(2018.10) 発行:青龍楽校利活用委員会

ポピーの種まき&さつまいも掘り大会



たくさんとれたさつまいもと一緒に記念写真

10月21日(日)「ポピーの種まき&さつまいも掘り大会」が鬼怒フラワーラインにて開催されました。秋空の気持ち良い天候の中、青龍楽校少年団や花万ジュニアスタッフ、地域の方々を含む約150の方が参加しました。ポピーの種まきではシャーレポピー、カリフォルニアポピーの2種類の種を蒔きました。今回蒔いたポピーは来年5月に咲く予定です。成長が楽しみです！種まきの後は河川敷のゴミ拾いを行い、広い範囲をみんなで手分けして行いました。河川敷がさらにきれいになって気持ち良かったです！その後のさつまいも掘りでは大きなさつまいもを掘ろうと夢中になって掘っていました。自分で取ったさつまいもを嬉しそうに見せてくれた団員もいました(^)最後は焼き芋と豚汁を食べながら、きぬがわしろうさんによる「サケについて」のお話を聞き、サケの生態について学びました。今の時期はサケが帰ってくる頃なので、数年前に放流したサケが帰ってきているかもしれませんね！これからもきれいな鬼怒川をみんなで守っていきましょう！



きれいなポピーが咲きますように！



みんなで協力したゴミ拾い



きぬがわしろうさんのお話！
いつもありがとうございます(^)



さつまいも掘りの様子

どうしてサケは生まれた川に 戻ってくるの？

サケは産卵のために故郷の川へ帰ってきます。サケが生まれた川に帰ることを「母川回帰」といいます。諸説ありますが、生まれた川のおいしさを記憶しており、川の微妙な匂いを嗅ぎ分けられていると言われています。

次回は12月16日(日)「ものづくり&鬼怒川でクリスマス」になります。
みんなで楽しくミニ門松作りと、イルミネーションの飾り付けをしましょう♪